

## その他の感想

- 急な対応にも対応して下さい、ありがたい。
- この間はマイコプラズマになり、デイにも生活介護にもご迷惑をお掛けし、すみませんでした。ところが、ありがたいことに実習担当者から実習評価表を頂き、迎え入れてくれる準備や課題を拝見し、感謝です。デイのスタッフさん達も「会いたかったよー！」と声をかけて下さり、とても心が救われました。11年間、何度も明るく笑顔のみなさんに助けられました。これからどうぞ宜しくお願い致します。ありがとう！
- いつもお世話になり、ありがとうございます。いろいろな場所に出かけたり、体を動かしたり、お友達と遊んだりする経験をたくさんさせていただいて感謝しております。本人の様子も詳しく丁寧に教えていただけることも、嬉しく有難く思っております。今後もよろしく願いいたします。
- いつも利用させて頂きありがとうございます。本人もすっぱあ利用をいつも楽しみにしています。本人がいるとできない事も増え、トラブル回避で土日祝日が利用することができ、とても感謝しています。今後ともよろしく願います。先生方も健康に気をつけてください。
- いつもお世話になっております。子供もとても楽しそうに利用しています。
- いつもありがとうございます。様々な経験をさせて頂き、嬉しいです。
- SMSでの連絡を主に使用しているが、LINEやプラスメッセージ等のメッセージアプリを使ってもらえると文字数を気にしたり、通信料がかかったりしないので、便利になると思います。
- まだお世話になってから日が浅いですが、とても本人は楽しんでいるようです！私にとってもすっぱあさんは心強い存在です。これからも末永くよろしく願いいたします！
- 都内や大阪等は勉強に注力した放課後等デイサービスがある様で、そういうプログラムもすっぱあさんにもしあったら参加させたいと思います。（こっちの地域ではなかなかない様で・・・）
- 毎週子供は楽しみに通っています。何か迷惑なことを子供がしてもスタッフの方達の器の大きさに感謝しております。安心して預けることが出来ます。あと、いつも色々な所に連れて行っていただき体を動かして遊んでもらい助かります。もっと利用を増やしたい所ですが、長期休みの時間の都合で難しかったので残念です。なので、祝日はキャンセル待ちかもしれませんが、頑張って待ちたいと思います。これからも末永くよろしく願い致します。
- いつもありがとうございます。これからもよろしく願います。真冬日・雨の日・猛暑などもう少し室内遊びの日が増えると安心します。
- いつも親切かつ丁寧なご対応ありがとうございます。息子も毎回楽しみにしており、帰宅してからも「楽しかった」と言っています。代表をはじめ、スタッフの皆様はいつも元気で前向きな言葉をかけて頂いており、家族一同、心もいやされております。ありがとうございます。